



## Olazagutía contará con una nueva depuradora

**N.G.** Pamplona

Olazagutía tendrá una nueva depuradora, según los trámites que está cumplimentado el Gobierno foral, que en su sesión de ayer dio su visto bueno a la ocupación de los terrenos, a efectos de expropiación forzosa.

Como informó, "la actual estación depuradora se puso en funcionamiento en marzo de 1992 y a lo largo de los años la carga contaminante que recibe ha aumentado notablemente por algunas industrias de la zona, por lo que ya fue reformada en 2005 y 2015".